

Homenaje al socio



Una niña hace de mano inocente en el sorteo.

La cooperativa panadera "Rosa del Azfrán" celebró su tradicional encuentro navideño con los socios. La Junta Rectora invitó a su masa social y sorteó regalos como reconocimiento al apoyo que

prestan a su cooperativa. El presidente, Patricio Manzano, expresó su satisfacción y su gratitud por esta circunstancia y por la buena marcha de la entidad, cuyas cuentas se mantienen totalmente saneadas.*

Solidaridad con las misiones

Los solaneros volvieron a demostrar su vena solidaria. Cada vez que una asociación o institución llama a la solidaridad, ahí están. En esta ocasión para ayudar a los misioneros repartidos por el mundo. Los grupos de

animación misionera montaron su mercadillo el pasado 15 de diciembre, donde vendieron todo tipo de productos, con especial éxito de los dulces. Al final del día recaudaron 2.920 euros, dinero que será destinado a las misiones.*



Mercadillo misionero.

Talleres y Lavadero

Felices Fiestas y
próspero año 2014

ÁNGEL CORTÉS MUÑOZ

NUEVO SERVICIO
de
VENTA Y SUSTITUCIÓN DE
NEUMÁTICOS
AGRÍCOLAS
Y DE CAMIÓN

Venta de coches nuevos, usados y KM.0

MECÁNICA - ELECTRICIDAD - NEUMÁTICOS - LAVADOS DE VEHÍCULOS - INTERIOR Y EXTERIOR

Pol. Ind. C/ de los Transportistas, s/n - LA SOLANA
Tfno: 926 63 14 33 y móvil 670 082 632